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Estimado  / Estimada :

(Escribe tu nombre y así te podremos reconocer)

Puede que ya hayas leído alguna historia sobre viajes y aventuras, o que hayas visto 

alguna película sobre este tema. ¿Te acuerdas de los títulos? Refresca tu memoria y 

escríbelos:

Libro: 

Película: 

Debes saber que Julio Verne es uno de los autores más famosos de novelas de aventuras. 

Lee  (escribe el nombre de la obra), una de sus obras 

más conocidas, y pásatelo en grande compartiendo las peripecias de sus protagonistas 

alrededor del mundo.

En este cuaderno encontrarás actividades y juegos que te ayudarán a leer y a compren-

der mejor. Queremos que disfrutes de la lectura y de los secretos que esconde cada 

libro. Descubre las palabras misteriosas que abren la mirada a nuevos mundos y a nuevos 

personajes.

Cuando acabes este cuaderno, puedes decirnos qué te ha parecido en nuestro blog:

www.coleccionkalafate.wordpress.com.

Alicia y sus amigos editores

La vuelta al mundo 
en 80 días
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TIPOS DE ACTIVIDADES

En el apartado Durante la lectura verás que cada actividad tiene un icono a su izquierda. 

Aquí tienes su signifi cado:

 Atención y agilidad visual

 Lógica y razonamiento

 Vocabulario

 Memorización

 Comprensión

 Expresión creativa
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ANTES de la lectura

1   La cubierta de un libro nos da pistas sobre la historia que se 
esconde entre sus páginas. Observa atentamente la cubierta 
de La vuelta al mundo en 80 días y contesta a estas preguntas.

¿Qué imagen aparece en ella? Descríbela.

 ¿Qué relación crees que puede tener la imagen de la cubierta con la historia que se explica 
en el libro?

2   Marca cuándo crees que tiene lugar la historia:

 En el presente.

 En el pasado.

 En el futuro.

3   ¿Te parece que habrías respondido lo mismo en la actividad anterior si la cubier-
ta se hubiese ilustrado con un tren como este?
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 Ángel Burgas.

 Un autor anónimo.  Julio Verne.

4   Imagínate que tienes que hacer un viaje alrededor del mundo. Dibuja el medio 
de transporte que utilizarías.

5   Ahora explica qué países o lugares te gustaría visitar:

6   Indica quién es el autor de este libro:
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ANTES de la lectura

7   Abre el libro y busca las respuestas a estas preguntas:

¿Cuántas páginas tiene la novela? 

¿De cuántos capítulos consta? 

¿En qué parte del libro podemos encontrar explicada la vida de su autor?

8   Responde a estas preguntas. Importante: NO abras el libro.

¿Dónde nació el autor del libro? 

En  

¿En qué año murió?

En el año 

¿Cómo se llama el protagonista de la historia? 

Se llama 

¿Por quién irá acompañado en sus aventuras?

Por su 

¿Qué otras obras importantes podemos destacar de Julio Verne?

Obras como Viaje al centro de la Tierra, 

 En la cubierta.

 En la contracubierta.
Investiga 

la contracubierta 

del libro.
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9   Consulta el índice del libro y escribe el número de cada uno de estos capítulos:

 La liberación de la bella Aouda

 La apuesta

 El arresto de Phileas Fogg

 En Oriente

 Rumbo a América

 Phileas Fogg, capitán de barco

 ¿Y Picaporte? ¿Y el barco?

 El tren de los indios

10   Lee la Presentación del libro e indica de qué tipo de historia crees que se trata:

 Una historia de amor.    Una historia cómica.

 Una historia de aventuras.   Una historia de terror.

11   Opina antes de empezar a leer: 

¿Crees que te va a gustar La vuelta al mundo en 80 días?

 Sí.   No.

¿Por qué?

¡Comienza la aventura de leer!
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DURANTE la lectura

1   ¿Has entendido el capítulo? Marca la respuesta correcta en cada caso.

¿A qué club pertenecía el protagonista de esta historia?

a Al London Club. 

b Al Gentleman Club.

c Al Reform Club.

¿Qué trabajo tenía Phileas Fogg?

a Era banquero.

b Era ingeniero.

c No trabajaba.

¿Cuántos años aparentaba Fogg?

a Unos treinta.

b Unos cuarenta.

c Unos cincuenta.

 ¿Por qué Picaporte estaba contento de trabajar para Fogg?

a  Porque Fogg era un hombre con muy buena reputación en Londres.

b Porque Fogg era hogareño y puntual como una máquina.

c Porque nunca había trabajado antes y era una buena oportunidad para él.

¿Qué había ocurrido en el Banco de Inglaterra recientemente?

a Su director había dado la vuelta al mundo y la noticia salía en el periódico.

b Habían atrapado a un ladrón que pretendía atracarlo a mano armada.

c Habían robado 50.000 libras y no habían localizado al ladrón.

¿En qué período de tiempo querían dar la vuelta al mundo Fogg y su mayordomo?

a Del 2 de febrero al 20 de abril de 1872.

b Del 2 de octubre al 21 de diciembre de 1872.

c Del 2 de mayo al 19 de julio de 1872.

¿Por qué la policía envió al inspector Fix para que siguiera a Fogg durante su viaje?

a Porque muchos creían que era el autor del robo al Banco de Inglaterra. 

b Porque Fogg llevaba mucho dinero en efectivo y alguien tenía que escoltarlo.

c Porque así lo había solicitado Fogg.
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2  ¡Concéntrate y practica! Lee estas frases fijando la vista en la parte central.

3   Picaporte ha desordenado las sílabas de estas palabras. Ordénalas y escribe la 
palabra que esconde cada moneda.

que

ban

bres co
me

nie
in

ro
ge

te
bí

pa

des
la

di

tó

cos

tum

ro

día
vida

horario
puntual
elegante

costumbres
mayordomo

club
libra

estricto
rutinaria
obstáculo
periódico

actualmente
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DURANTE la lectura

4   ¿Conoces estas palabras? Escribe una frase con cada una de ellas que esté rela-
cionada con el capítulo que acabas de leer.

apuesta

cheque

presunto

5   Phileas Fogg ha encontrado un mensaje en clave. Descífralo 
y escríbelo correctamente.

e:  a: 

H cí  solo lgun s hor s qu  st bu n qu ll  c s

y soñ b  con l  nsi d  p z y tr nquilid d cu ndo,

d  r p nt , ¡su mo se proponí  s lir  tod  pris

p r  d r l  vuelt  l globo t rráqu o!

Practica 

la lectura en voz 

alta. ¡Inténtalo 

con este 

texto!
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6   ¡La ruta de Phileas Fogg! Escribe en este mapa el nombre de 
las ciudades por las que pasarán Fogg y Picaporte. Después, 
traza una línea para marcar el recorrido de su travesía.

De Londres a Suez (Egipto), en tren y barco: 7 días.
De Suez a Bombay (India), en barco: 13 días.
De Bombay a Calcuta (India), en tren: 3 días.
De Calcuta a Hong Kong (China), en barco: 13 días.
De Hong Kong a Yokohama (Japón), en barco: 6 días.
De Yokohama a San Francisco (Estados Unidos), en tren: 22 días.
De San Francisco a Nueva York (Estados Unidos), en tren: 7 días.
De Nueva York a Londres (Gran Bretaña), en barco y tren: 9 días.
Total: 80 días.

Si no sabes 

dónde están, 

consulta un 

atlas.
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DURANTE la lectura

7  Indica si estas frases son verdaderas (V) o falsas (F):

V F

El inspector Fix le explicó a Picaporte cuál era su identidad real, 
pero le pidió que mantuviera el secreto y que no se lo dijera a Fogg.

En el compartimento de Fogg viajaba también sir Francis Cromarty, 
un general del ejército británico que vivía en la India desde joven.

Cuando sir Francis le explicó a Picaporte la diferencia horaria 
respecto a Londres, este decidió cambiar la hora de su reloj.

La única alternativa que les quedó para poder realizar su viaje 
fue alquilar un par de camellos como transporte.

Fogg decidió que debían salvar a la bella Aouda del destino que 
le tenían preparado las personas que la acompañaban en procesión.

8  Encuentra estas palabras en la sopa de letras:

• hindú

• camarote

• pagoda

• elefante

• milla

• zapatos

Z A P A T O S R

I A R H I N D U

E T N A F E L E

I P M B I D A C

G A R I A T Q I

U G E I L R A N

F O C W A L A O

O D U Q O R A S

O A L I H C U C

C A M A R O T E
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9   Tacha la palabra que se ha colado en cada pagoda:

10  Relaciona cada nombre con su definición:

Mamífero parecido al toro, pero más pe-
queño, con joroba y cuernos muy largos.

Príncipe de la India.

Representante de un Gobierno en un 
territorio extranjero que se encarga de 
proteger los intereses de las personas de 
su país.

Mago que camina descalzo sobre vidrios 
o brasas, se acuesta en una cama de cla-
vos, etc. Dicen que no siente el dolor.

cónsul

cebú

faquir

rajá

travesía

viento

pasajero

pasaporte

religión

barco

carreta

tren

¡Amplía tu 

vocabulario 

aprendiendo 

palabras nuevas!
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DURANTE la lectura

11   Explica con tus propias palabras cómo Fogg y sus acompañantes rescatan a la 
bella Aouda:

12  Dibuja a la bella Aouda tal y como te la imaginas:
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13  ¿Tienes vista de águila? Localiza y rodea el número 6.

14  Localiza y rodea la letra N en este mar de emes:

9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 6 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9

MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMNMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM

¡Resuelve 

estos juegos lo 

más rápido que 

puedas!



Picaportesepasóelrestodelviaje

mirandopor laventani l ladelt ren ,

querecorríaelvalledelríoGanges.

18

DURANTE la lectura

15   Esta frase se está quemando en la llama. Separa las pala  -
bras y escríbela correctamente.

16  Ayuda a Fix a completar el texto con las palabras correspondientes: 

Fix empezó a  que el criado había  su verda-

dera . Ahora bien, ¿se lo habría dicho a su ? 

¿Sería  de Fogg aquel  tarambana?

amo identidad sospechar

cómplicedescubierto criado

Resuelve 

esta actividad 

sin consultar 

el libro.
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17   ¿Te acuerdas? Indica qué sucede realmente en este
capítulo. 

18  ¿Has entendido el capítulo? Marca la respuesta correcta en cada caso. 

¿Cómo llegó fi nalmente Fogg hasta Yokohama?

a Viajando en el Carnatic.

b Viajando en una goleta.

c Viajando en una goleta y, posteriormente, en un barco americano.

¿Dónde se encontraron Fogg y la bella Aouda con Picaporte?

a En el muelle.

b En el barco americano que zarpó de Shanghai.

c En un circo.

¿Quiénes eran los Napias?

a Unos marineros de nariz grande que ofrecían sus servicios en el muelle.

b Unos acróbatas que llevaban una larga caña de bambú en la cara.

c Unos jugadores de póquer que utilizaban una baraja de cartas especial.

Picaporte y Fix fueron a una taberna donde los clientes podían beber alcohol 
y fumar largas pipas de opio. Como había bebido bastante, Picaporte pensó 
que no pasaría nada si tomaba más vino, así que acepto que Fix le volviese 
a invitar a otra ronda. Estuvieron charlando tanto rato, que se les hizo muy 
tarde.

Picaporte y Fix fueron a una taberna donde los clientes podían beber alcohol 
y fumar largas pipas de opio. Como había bebido, Picaporte se dio cuenta, 
justo cuando se iba a marchar, que no podía aguantarse de pie. Fix le puso 
una pipa de opio entre los labios y el mayordomo cayó bajo los efectos de la 
droga.

a

b

Intenta 

responder 

sin consultar 

el libro.
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DURANTE la lectura

19   Las olas del mar han borrado una parte de estas palabras. Averigua cuáles son 
y escríbelas correctamente. 

20  Completa este esquema con las frases del saco:

aquella
 larguísim

a nariz

en
 la

 es
pa

lda

caña

confuso, cansado y sudado

Picaporte

aún llevaba

de

y las dos alas

estaba muy

bella zarpar señor

peonza confuso espectáculo
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21   Lee en voz alta el cartel que lleva el hombre disfrazado de payaso con quien se 
encuentra Picaporte. Después, rodea la pieza que falta para completar el puzle.

22  Rodea la palabra repetida que hay en cada carpa de circo:

bailarines Yokohama

acróbatas Londres

payasos Shanghai

domadores India

equilibristas Londres

payasos Hong Kong

malabaristas París

saltimbanquis Estados Unidos
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DURANTE la lectura

23   ¡Concéntrate! Lee estas palabras fijando la vista en la parte
central.

24   ¡Sueño rima con dueño! Escribe una palabra que rime con
 cada una de las siguientes.

peregrino 

rastro 

ladrón 

humo 

nariz 

carpa 

pollo 

puerto 

prima 

inglés 

ola
tifón
barco
patrón
peligro
violento

gigantescas

lazo
cedros
bambú
budistas
japonesa

chancletas
cañaverales

Practica 

la lectura 

en voz alta.

¡Saca 

el poeta 

que llevas 

dentro!
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25  El vaivén de las olas ha revuelto estas frases. Ordénalas.

El barco llegó al puerto de San Francisco y Fogg, Aouda
 y Picaporte aprovecharon el día para visitar la ciudad 
californiana.

Picaporte descubrió nuevamente a Fix en la cubierta del barco, se abalanzó 
sobre él y le dio una paliza. 

Un rebaño de bisontes hizo parar el tren en el que viajaban. Y más tarde, un 
mormón dio una conferencia en uno de los vagones del tren.

Se encontraron en medio de una manifestación y Fix recibió un tremendo 
golpe que iba dirigido a Fogg.

Pararon en Ogden, dieron un paseo por la ciudad, en la que vivían los únicos 
mormones que quedaban, y luego prosiguieron su ruta en tren.

Cogieron el tren que les llevaría a su siguiente destino. 

Fogg y la bella Aouda se encontraron con Fix. Decidieron recorrer juntos 
la ciudad y viajar hacia Europa en mutua compañía.

Fix explicó a Picaporte que también velaría por hacer llegar a su destino 
cuanto antes a Fogg, para que ganara la apuesta y así poderlo detener des-
pués.

a

b

c

d

e

f

g

h

Orden correcto:

Resuelve 

la actividad 

sin consultar 

el libro.
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DURANTE la lectura

26  Colorea este dibujo siguiendo el código:

27   ¡Cuenta rápido! Lee este texto y, después, escribe cuántas veces aparecen las 
letras indicadas:
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28   ¡Vaya! Parece que este bisonte se ha perdido… Guíalo para que pueda regresar a 
su manada.

29  Contesta a estas preguntas: 

¿Qué fue lo que más le sorprendió a Picaporte de los
 mormones? 

¿Logró convencerle el mormón William Hitch en su discurso?

 Sí.   No.

Pon a 

prueba tu memoria 

y no consultes 

el libro. ¿Te acuerdas 

de lo que has 

leído?
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DURANTE la lectura

30   Las letras de estas palabras se han desorganizado y Picaporte no sabe cuáles son. 
Escríbelas correctamente.

pogilamai 

óvang  

voncendico 

rrreaca  

31  Indica si estas frases son verdaderas (V) o falsas (F):

V F

Picaporte y Fix organizaron una larga partida de cartas 
para que Fogg no viera al coronel Proctor.

El maquinista hizo caso a Picaporte, y los pasajeros cruzaron 
el puente a pie. 

El coronel Proctor propuso a Fogg batirse en duelo al llegar 
a Plum Creek, y así lo hicieron.

Los indios que asaltaron el tren se llevaron a tres pasajeros 
como rehenes. Uno de ellos era Picaporte.

Fogg y sus acompañantes viajaron en un trineo con velas para 
llegar hasta Omaha, ya que el tren se tuvo que marchar sin ellos.

32  Contesta a estas preguntas:

¿Qué propuso el maquinista para pasar con el tren por el puente maltrecho?

¿Qué pensó sobre la propuesta Picaporte?
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33  Explica el significado de estas palabras:

rehén

estrépito

irresoluble

acurrucarse

34  Resuelve el crucigrama con las palabras siguientes:

Lhelada

revólver

lobo

trineo

viento

Puedes 

consultar tanto 

el libro como el 

diccionario.
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DURANTE la lectura

35  ¡Demuestra tu habilidad! Responde a estas preguntas en un abrir y cerrar de ojos.

¿Qué letra se repite? 

¿Qué letra no se repite? 

36  ¿Has entendido el capítulo? Marca la respuesta correcta en cada caso.

¿Cómo se llamaba el barco que Phileas Fogg cogió para llegar hasta Liverpool?

a Marietta.

b Henrietta.

c Olivietta.

¿Hacia dónde se dirigían inicialmente el capitán Speedy y su tripulación?

a Hacia Burdeos.

b Hacia Bruselas.

c Hacia Barcelona.

¿Qué solución encontró Fogg para poder seguir quemando combustible?

a Hacer una parada urgente en Bristol para adquirir combustible.

b No necesitaban quemar combustible porque el barco funcionaba con remos.

c Quemar el barco en el que viajaban.

B V S

M T W

Z B J

Z J M

M A W

W Z J

22 25 70

25 32 81

32 22 81

¿Qué vocal no se repite? 

¿Qué número no se repite? 

i u a

a e u

e o i



29

K
A

L
A

F
A

T
E

 3
La

 v
ue

lt
a 

al
 m

un
do

 en
 8

0 
dí

as

37  Relaciona cada palabra con su definición:

38  ¡Rápido! Escribe el número de veces que se repite la palabra de cada barca:

maderamen

devastada

armatoste

Máquina o cosa mal hecha y de 
poca utilidad.

Dícese de alguna cosa que ha 
sufrido muchos daños y ya no 
sirve prácticamente para nada. 

Conjunto de maderas emplea-
das en la construcción de un 
barco.

casco

zarpar

arresto

circo, coca, casco, cuzco, caco, marco, saco, casco, costa, 
coso, casto, casco, solo, costra, costa, cima

zafar, azafrán, zarpar, zorro, asno, carpa, zurda, enzarzar, 
rozar, zarpar, zafar, cazar, braza, carpa

resto, presto, apuesto, arresto, cresta, arresto, puesto, 
arresto, estos, arriesgo, apresto, arresto, rezo, arroz
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DURANTE la lectura

39   Picaporte no sabe dónde van estas palabras. Completa
 el texto colocándolas en el lugar correspondiente. 

40   ¡Vaya, ha pasado la cuchilla! Averigua cuáles son estas palabras y escríbelas 
correctamente.

41   Phileas Fogg ha escrito este texto demasiado rápido y ha cometido algunos erro-
res en las palabras en negrita. Escríbelo correctamente.

inspector

celdatarde

puertacara

encerrado

Estuvo  hasta las dos y media de la . Entonces, el 

 Fix, avergonzado y sin saber qué  poner, le abrió 

la  de la .

minutos llegar vapor

policía mástiles capitán

El relojes que Picaporte no habías cambiado de haro en todo el vjaie les habría ayudados 
a comprenderlo si hubiese contador no solo las hora y el minutos, nosi también los día.

Practica 

la lectura en voz 

alta con este 

texto.
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42   Explica, con tus propias palabras, cómo acaba La vuelta al mundo en 80 días:

43   Haz un dibujo que represente el final de esta apasio -
nante historia:

Indica 

quién es cada uno 

de los personajes 

que aparecen en 

tu dibujo.
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DESPUÉS de la lectura

1  Indica qué no sucede en La vuelta al mundo en 80 días:

2  Explica qué sucede en realidad:

Phileas Fogg era un hombre adinerado y se apostó con sus compañeros del 
Reform Club a que sería capaz de dar la vuelta al mundo en 80 días.

Decidió hacer su viaje acompañado de Picaporte, a quien recientemente había 
contratado como mayordomo.

En una de sus aventuras conoció a la bella Aouda, a quien salvó la vida con la 
ayuda de Picaporte. La mujer iba a ser sacrifi cada y ambos lo impidieron.

Durante todo el trayecto, Fogg era vigilado por Fix, un ladrón que había atra-
cado el Banco de Inglaterra y que quería robar la fortuna de este gentleman 
londinense.

Tras soportar unas duras condiciones a lo largo de todo el trayecto, fi nalmente 
Fogg consiguió ganar la apuesta y, además, él y Aouda se enamoraron.

a

b

c

d

e
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3  Contesta a estas preguntas:

¿De qué país es Aouda?

¿Qué sabes de ese país? 

4  Dibuja la escena del libro que más te haya gustado:

Ahora, explícala:
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DESPUÉS de la lectura

5  Contesta a las siguientes preguntas:

¿Cuál es el personaje que menos te ha gustado? ¿Por qué?

¿Con qué personaje te sientes más identifi cado? ¿Por qué?

6   Imagínate que tienes que dar la vuelta al mundo como hizo Phileas Fogg. Marca 
en este mapa los sitios que visitarías.
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7   ¿Te ha gustado el final de la novela? Ahora te planteamos el reto de que escribas 
un final distinto, que cumpla estas condiciones:

– Phileas Fogg y Picaporte discuten por el encarcelamiento del primero.

– Antes de saber que habían cumplido el plazo, Aouda decide regresar a la India.

– Se utilizan las palabras justicia y reloj. 

8  Haz una ilustración para este final.

35



9  Ahora que ya te has leído el libro, indica de qué tipo de historia se trata:

 Una historia de amor.

 Una historia cómica.

 Una historia de aventuras. 

 Una historia de terror.

10  Opina después de leer:

¿Recomendarías este libro a tus amigos?

 Sí.   No.

¿Por qué?

11   ¿Pensabas lo mismo antes de leerlo? Explica en qué ha variado tu opinión acerca 
del libro, antes y después de su lectura.

En el apartado 

Antes de la lectura ya habías 
contestado a preguntas 

muy parecidas. Compara 

tus respuestas una vez 

has leído el libro.

36

DESPUÉS de la lectura
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ANTES DE LA LECTURA

PÁGINA 6

1   ◗ Aparecen un tren de vapor, el mar y una parte del globo 
terráqueo, unos elementos que hacen alusión al argumento 
de la novela: un viaje alrededor del mundo.

 ◗ Respuesta abierta.

2  En el pasado.

3   Lógicamente no, pues un tren de alta velocidad corresponde-
ría a una historia ambientada en el presente (o en un futuro 
no muy lejano).

PÁGINA 7

4  Actividad abierta.

5  Respuesta abierta.

6  Julio Verne.

PÁGINA 8

7  ◗ La novela tiene 106 páginas.

 ◗ Consta de 8 capítulos.

 ◗ En la contracubierta.

8  ◗ En Nantes.

 ◗ En el año 1905.

 ◗ Se llama Phileas Fogg.

 ◗ Por su criado Picaporte.

 ◗ Obras como Viaje al centro de la Tierra, Los hijos del capitán 
Grant, Cinco semanas en globo o Miguel Strogoff.

PÁGINA 9

9   ◗ 3 La liberación de la bella Aouda

 ◗ 1 La apuesta

 ◗ 8 El arresto de Phileas Fogg

 ◗ 2 En Oriente

 ◗ 5 Rumbo a América

 ◗ 7 Phileas Foog, capitán de barco

 ◗ 4 ¿Y Picaporte? ¿Y el barco?

 ◗ 6 El tren de los indios

10  Una historia de aventuras.

11  Respuestas abiertas. 

DURANTE LA LECTURA 

PÁGINA 10

1  ◗ c Al Reform Club.

 ◗ c No trabajaba.

 ◗ b Unos cuarenta.

 ◗ b Porque Fogg era hogareño y puntual como una máquina.

 ◗ c Habían robado 50.000 libras y no habían localizado al 
ladrón.

 ◗ b Del 2 de octubre al 21 de diciembre de 1872.

 ◗ a Porque muchos creían que era el autor del robo al Banco 
de Inglaterra. 

PÁGINA 11

2  Respuesta abierta.

3  ◗ banquero

 ◗ costumbres

 ◗ metódico

 ◗ ingeniero

 ◗ despabílate

PÁGINA 12

4  Respuesta abierta.

5   Hacía solo algunas horas que estaba en aquella casa y soña-
ba con la ansiada paz y tranquilidad cuando, de repente, ¡su 
amo se proponía salir a toda prisa para dar la vuelta al globo 
terráqueo!

PÁGINA 13

6  
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PÁGINA 14

7  
V F

El inspector Fix le explicó a Picaporte cuál era su 
identidad real, pero le pidió que mantuviera el secreto 
y que no se lo dijera a Fogg.

x

En el compartimento de Fogg viajaba también 
sir Francis Cromarty, un general del ejército británico 
que vivía en la India desde joven.

x

Cuando sir Francis le explicó a Picaporte la diferencia 
horaria respecto a Londres, este decidió cambiar la 
hora de su reloj.

x

La única alternativa que les quedó para poder 
realizar su viaje fue alquilar un par de camellos como 
transporte.

x

Fogg decidió que debían salvar a la bella Aouda 
del destino que le tenían preparado las personas 
que la acompañaban en procesión.

x

8  Z A P A T O S R

I A R H I N D U

E T N A F E L E

I P M B I D A C

G A R I A T Q I

U G E I L R A N

F O C W A L A O

O D U Q O R A S

O A L I H C U C

C A M A R O T E

PÁGINA 15

9  Sobran religión y viento.

10  

PÁGINA 16

11  Respuesta abierta.

12  Actividad abierta.

PÁGINA 17

13  9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 6 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9

14  
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMNMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM
MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMMM

PÁGINA 18

15   Picaporte se pasó el resto del viaje mirando por la ventanilla 
del tren, que recorría el valle del río Ganges. 

16   Fix empezó a sospechar que el criado había descubierto 
su verdadera identidad. Ahora bien, ¿se lo habría dicho a su 
amo? ¿Sería cómplice de Fogg aquel criado tarambana?

PÁGINA 19

17  La explicación correcta es la a.

18   ◗ c Viajando en una goleta y, posteriormente, en un barco 
americano.

 ◗ c En un circo.

 ◗ b Unos acróbatas que llevaban una larga caña de bambú 
en la cara.

PÁGINA 20

19   Las palabras son bella, zarpar, señor, peonza, confuso y es-
pectáculo.

20   ◗ Picaporte aún llevaba aquella larguísima nariz de caña y las 
dos alas en la espalda.

 ◗ Picaporte estaba muy confuso, cansado y sudado.
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PÁGINA 21

21  

22   Las palabras repetidas son payasos y Londres.

PÁGINA 22

23  Respuesta abierta.

24  Respuesta abierta.

PÁGINA 23

25  b – h – a – g – d – f – c – e

PÁGINA 24

26  

27  ◗ S 14

 ◗ N 16

 ◗ O 19

PÁGINA 25

28  

29  ◗ Que pudieran tener más de una esposa.

 ◗ No.

PÁGINA 26

30  ◗ poligamia

 ◗ vagón

 ◗ convencido

 ◗ carrera

31  
V F

Picaporte y Fix organizaron una larga partida de 
cartas para que Fogg no viera al coronel Proctor.

x

El maquinista hizo caso a Picaporte, y los pasajeros 
cruzaron el puente a pie. 

x

El coronel Proctor propuso a Fogg batirse en duelo 
al llegar a Plum Creek, y así lo hicieron.

x

Los indios que asaltaron el tren se llevaron a tres 
pasajeros como rehenes. Uno de ellos era Picaporte.

x

Fogg y sus acompañantes viajaron en un trineo con 
velas para llegar hasta Omaha, ya que el tren se tuvo 
que marchar sin ellos.

x

32   ◗ Lanzar el tren a toda velocidad, confi ando en que el puente 
aguantase.

 ◗ Picaporte pensaba que la propuesta era de un optimismo 
propio de la mentalidad americana.

PÁGINA 27

33   ◗ rehén: Persona retenida por alguien como garantía para 
obligar a un tercero a cumplir determinadas condiciones.

 ◗ estrépito: Ruido considerable.

 ◗ irresoluble: Que no se puede resolver o determinar.

 ◗ acurrucarse: Encogerse para resguardarse del frío o con otro 
objeto. 
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34  
T R I N E O

H E

E V

L O B O

A L

D V I E N T O

O E

R

PÁGINA 28

35  ◗ La B.

 ◗ La o.

 ◗ La A.

 ◗ El 70.

36  ◗ c Henrietta.

 ◗ a Hacia Burdeos.

 ◗ c Quemar el barco en el que viajaban.

PÁGINA 29

37  

38  ◗ casco 3

 ◗ zarpar 2

 ◗ arresto 4

PÁGINA 30

39   Estuvo encerrado hasta las dos y media de la tarde. Enton-
ces, el inspector Fix, avergonzado y sin saber qué cara poner, 
le abrió la puerta de la celda.

40   Las palabras son minutos, llegar, vapor, policía, mástiles y ca-
pitán.

41   El reloj que Picaporte no había cambiado de hora en todo el 
viaje les habría ayudado a comprenderlo si hubiese contado 
no solo las horas y los minutos, sino también los días.

PÁGINA 31

42  Respuesta abierta.

43  Actividad abierta.

DESPUÉS DE LA LECTURA

PÁGINA 32

1  El texto incorrecto es el d.

2  Respuesta abierta.

PÁGINA 33

3  ◗ De la India.

 ◗ Respuesta abierta.

4  Respuestas abiertas.

PÁGINA 34

5  Respuestas abiertas.

6  Respuesta abierta.

PÁGINA 35

5  Respuesta abierta.

6  Actividad abierta.

PÁGINA 36

7  Una historia de aventuras.

8  Respuestas abiertas.

9  Respuesta abierta.


